

Les élèves de la MFR ont accueilli le public

Les élèves de la Maison familiale rurale (MFR) ont accueilli le public, samedi, à l'occasion des portes ouvertes. Il s'agissait, non seulement, de faire découvrir l'établissement mais aussi les métiers de l'environnement grâce à plusieurs partenaires.

Découvrir et apprendre

Les élèves de terminale « Gestion des milieux naturels et de la faune » avaient entièrement organisé la journée. Les visiteurs ont, d'ailleurs, apprécié leurs explications et leur implication. De plus,



ANIMATION. La Ligue pour la protection des oiseaux a installé un nichoir à chouette chevêche.

les futurs élèves, les parents et le public ont pu

satisfaire leur curiosité grâce aux stands des par-

tenaires, venus présenter leurs activités en relation avec la nature et l'environnement. Parmi eux, la réserve naturelle de Saint-Mesmin, un fauconnier, de vignerons, la Maison de Loire du Loiret, la fédération des chasseurs, la Ligue pour la protection des oiseaux...

Enfin, diverses réalisations ont été présentées comme un nichoir à chouette chevêche, un nichoir à insectes, un mur végétal, une exposition photos, des empreintes d'animaux sans oublier les différentes opérations menées par les élèves sur des chantiers nature. ■